

Darmstadt

## Urkunden elektronisch beantragen

**[15.01.2019] Über das digitale Standesamt der Stadt Darmstadt können die Bürger nicht nur Trauermine online reservieren, sondern auch Personenstandsurkunden bestellen und bezahlen.**

Im Oktober 2018 hat Darmstadt ein Online-Standesamt gestartet. Interessierten wurde es damit ermöglicht, beispielsweise einen Trauermine via Internet zu reservieren. Wie die hessische Stadt mitteilt, können nun außerdem Personenstandsurkunden online bestellt und bezahlt werden. „Mit der Möglichkeit, Urkunden des Standesamts online zu beantragen, haben wir im Rahmen der Digitalstadt Darmstadt eine neue Dienstleistung geschaffen, die die Bürgerschaft von persönlichen Vorsprachen bei den Ämtern entlastet und damit effektiv Zeit spart“, erklärt der für das Standesamt zuständige Bürgermeister Rafael Reißer. „Damit haben wir einen weiteren Schritt im Prozess der Digitalisierung der Stadtverwaltung Darmstadt geschafft.“

(ve)

Zum Online-Standesamt der Stadt Darmstadt

Stichwörter: CMS | Portale, Darmstadt